

12 Sports

**Football/En prélude du championnat senior D3 de la ligue de l'Estuaire
La compétition démarre le 20 novembre prochain**

PSNB
Libreville/Gabon

LE bureau directeur de la ligue de football de l'Estuaire (LFE) s'est réuni le mardi 3 novembre dernier à son siège de Nzeng-Ayong, avec les responsables des clubs engagés cette saison dans le championnat senior D3, prévu pour démarrer le 20 novembre prochain et prendre fin le 3 juin 2016. A l'ordre du jour de ce rendez-vous dirigé par Patrick Sarton, vice-président en charge des sous-ligues et des compétitions, figuraient l'information sur le nombre exact des clubs engagés, ainsi que le règlement intérieur de ce championnat, qui reste inchangé. Intervenant sur le premier point, M. Sarton a précisé que le championnat senior D3, saison 2015-2016 se disputera avec 16 clubs, au lieu de 18 comme la saison écoulée où certaines équipes n'avaient même pas terminé la compétition, perturbant ainsi la bonne



Photo : Prosper-Sax NZE-BEKALE

Le vice-président de la ligue chargé des sous-ligues, Patrick Sarton, présidant la réunion.

marche du championnat avec des forfaits généraux. « La D3 étant l'élite de nos différentes compétitions, nous avons décidé de réduire le nombre à 16 et nous allons jouer avec les clubs sérieux. La saison prochaine, nous allons certainement réduire à nouveau à 14 clubs », a-t-il dit. En décortiquant le règlement intérieur de la D3 avec les responsables des clubs, Patrick Sarton a rappelé que dès cette saison, seules les équipes ayant réglé l'intégralité de leur frais

(500 000 frs) et leurs licences seront sur la ligne de départ dès le 20 novembre. « Pour prendre part à ladite compétition, le club doit avoir au moins une catégorie inférieure (minime, cadet et junior), parce que le but de la LFE c'est d'abord la formation des jeunes », a-t-il ajouté. Les clubs vont jouer, dès la 1ère journée, avec des licences. Les équipes qui n'en auront pas perdront automatiquement leur match par pénalité, si leurs adversaires portent également réserve sur la feuille de



Photo : Prosper-Sax NZE-BEKALE

Les dirigeants des clubs très attentifs aux explications.

match avant le début de la rencontre. La ligue donne aux clubs une marge de cinq premières journées du championnat pour remplir leurs licences. « Après ces cinq premières journées, la commission d'homologation, qui veut avoir une lisibilité au niveau de son fichier des joueurs, ne recevra plus des licences pour la contresignature. Les clubs attendront lors du mercato, prévu entre la 8e et la 10e journées, dans la période du 29 décembre 2015 au 15 janvier 2016 », a souligné M. Sarton.

Le choix des stades retenus pour la programmation des matches incombent aux clubs. Si un match programmé par la LFE, sur le stade retenu par le club ne se dispute pas pour des raisons diverses, c'est le club qui reçoit, qui perd le match par pénalité. Les matches de la D3 vont se disputer les mardis et vendredis avec parfois des rencontres avancées, les lundis et jeudis à 16 heures. Les deux derniers clubs descendent automatiquement en D4 et les deux autres de ladite catégorie montent en D3.

Concernant le nombre d'équipes qui doit représenter l'Estuaire au tournoi national de la montée au National-Foot 2, édition 2016, la LFE n'ayant pu donner de réponse claire, les clubs sont restés sur leur faim. Ils attendent donc, impatientement, la décision de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), avant le démarrage de la compétition. Rappelons que l'équipe fédérale que préside Pierre Alain MOUNGUENGUI avait surpris tout le monde la saison écoulée en décidant, vers la fin du championnat, que l'Estuaire avait désormais droit à un représentant au lieu de deux comme lors des dix dernières années. Les 16 équipes engagées dans le championnat senior D3 sont : AS Dia (champion), Badji FC (vice-champion), AC Gabao, FFAL, JSK Sport, CF Bessieux, Littoral FC, Académie Club de LBV, CF Zoumountha, Ermöglichen FC, Olympique de Bis-ségué, PMUG, Jardin de foot du Gabon, Adl FC, Quartier Soleil, AS Val.

Football/Transferts

Aubameyang sur le viseur du FC Barcelone

A.M.
Libreville/Gabon

LES performances de l'attaquant gabonais du Borussia Dortmund, Pierre-Émerick Aubameyang ne laisse aucun club indifférent dans la planète football. En tout cas pas le FC Barcelone qui, à en croire la presse allemande, a dépêché son directeur sportif, Ariedno Braida, lors du dernier match de Dortmund sa-

medi dernier à Brême, pour suivre de près le capitaine des Panthères. Et il n'a pas eu tort de faire ce déplacement. D'autant que l'artificier gabonais a inscrit un hi-trip et offert la victoire à son équipe (3-1), Redoutablement efficace cette saison (20 buts en seulement 18 rencontres toutes compétitions confondues), l'international gabonais a indiscutablement fait monter sa valeur marchande et sa cote de popularité au fil

des semaines. Au point d'attirer désormais les regards des grands d'Europe. Une cote qu'expertiserait actuellement le club catalan plus que jamais obligé de regarder les matchs disputés par l'ancien sociétaire de l'AS Saint-Etienne. Outre le FC Barcelone, Arsene Wenger le manager d'Arsenal suit également de près l'ancien protégé de Jurgen Klopp. D'autres clubs également se renseignent sur le Gabonais, même si lui-même a une

préférence pour le Real de Madrid.

Pierre-Emerick Aubameyang plus que jamais courtsé par les grans d'Europe.



Photo : D.R

Les brèves



Moïse Brou Apanga



Claude Kossi.

Moïse Brou Apangah à nouveau en équipe nationale ?
L'ancien international gabonais, qui a fait une sortie-éclair avec l'AJA (L2 française) l'année dernière, s'entraîne activement avec Akanda FC pour retrouver son meilleur niveau, en dépit d'une blessure qu'il

traîne depuis quelques années. Il souhaite, en tout cas, avoir un temps de jeu dans un club pour retrouver la tanière des Panthères, surtout dans un secteur où il y a encore des places à prendre.

Le CMS : place aux jeunes en 2015-

2016
Selon une source proche du club, il ressort que le directoire de l'AO CMS se fixe comme objectif de ne fonctionner cette saison qui pointe à l'horizon, qu'avec les jeunes issus du centre. Tout en gardant certains anciens qui adhéreront à la phi-

losophie du club et au projet.

Claude Kossi invisible à Akanda

Malgré les assurances verbales données par le club à son ancien coach de toujours servir le club, mais cette fois en tant que directeur technique, rien de tout cela ne s'est concrétisé. En effet, selon une source ayant requis l'anonymat, l'ancien coach d'Akanda, qui est un homme de bonne moralité et de poigne, serait parti fâché. Il n'acceptait plus le désordre

ambient et le manque de professionnalisme des apprentis, pour la plupart des mouchards qui gravitent autour du président-fondateur.

Idriss Ngari rêve d'Afrique

Au sortir de l'assemblée générale de son équipe, le président-fondateur du FC 105, Idriss Ngari, ambitionne d'être Africain à l'issue de cette saison. Cependant, le président doit savoir que cela passe par une victoire en Coupe du Gabon, à défaut de remporter le National-Foot 1.

Bon à savoir

Karaté : de retour du Japon, et en prélude au stage prévu le 15 novembre prochain, Mes Manvoumbi Wapatcha et Joumas Peck vont présider une réunion ce jeudi 05/11/2015 à 17 heures au siège de l'Agakado JKA. La présence des clubs de karaté do est vivement souhaitée.